

# Seguirá política macroeconómica, dice Sheinbaum a empresarios extranjeros

**NÉSTOR JIMÉNEZ**

Frente a representantes de diversas cámaras de comercio internacionales, la coordinadora nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, sostuvo que “no sólo queremos el crecimiento de la inversión extranjera directa, sino que haya mayor bienestar, y ahí es donde nos ponemos de acuerdo entre todos”.

La eventual abanderada presidencial de Morena y sus aliados, acudió ayer a una reunión con empresarios, a invitación de la Cámara Española de Comercio, institución que preside la Asociación Mexicana de Cámaras de Comercio e Industria de Países Europeos (Eurocam).

Al referirse al encuentro, expuso en conferencia de prensa que presentó su visión sobre en qué momento se encuentra el país. Ante ello, adelantó que mantendrá la política macroeconómica de la actual administración.

“Hay mucha confianza si no, no habría la inversión extranjera directa que tiene hoy el país. El Presidente ha alcanzado una estabilidad política y económica que no se había logrado históricamente, y este año se va a romper récord en el país de inversión extranjera directa; los empresarios lo que quieren es saber si vamos a mantener la política macroeconómica, la cual, por supuesto que sí continuará”.

Descartó, además, que se genere una fuga de capitales para el siguiente sexenio. “Ni nos la imaginamos. Hay confianza en el país”, insistió.

En tanto, por medio de un comunicado, la morenista agregó que “es vital que los gobiernos tengan una buena relación” con ese sector, ya que sólo de esa manera habrá mayor crecimiento en términos económicos.

“Nosotros debemos garantizar que los trabajadores mexicanos ganen bien, que las empresas sigan viniendo a México por la estabilidad económica, financiera y política, porque cada vez hay más seguridad en todos los sentidos, pero porque entre todos queremos darle bienestar a los mexicanos”, destacó la ex

jefa de Gobierno.

Acudieron a la reunión el presidente de la Eurocam, Antonio Basagoiti Pastor, así como Daniel Baima, de la Cámara Americana de Comercio de México (Amcham), entre otros representantes de cámaras de comercio europeas y mexicanas.

“

*La virtual candidata presidencial del partido guinda se reunió con la Eurocam y la Amcham*

